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der Abgeordneten Hagenhofer 

und Genossen 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Sicherung der Nahversorgung 

Im Bereich der Nahversorgung ist in den letzten Jahren ein starker Trend zur Konzen
tration zu verzeichnen. Medienberichten bzw. einschlägigen Studien zufolge erfolgte in 
den letzten 20 Jahren eine dramatische Verlagerung von Verkaufsflächen an die Peri
pherie von Städten. 

Die Studien belegen grundsätzlich, daß die dezentralen, kleinflächigen Nahversorger 
ständig Kunden verlieren ("Greißlersterben"). Letztlich führt diese Entwicklung zu einer 
neuen Form von Armut: wer kein Auto hat, tut sich schwer, sich mit Gütern des tägli
chen Bedarfs einzudecken. 

Nachdem diese Entwicklung - im Westen stärker ausgeprägt als im Osten - im gesam
ten Bundesgebiet zu verzeichnen ist; ist auch bundesweit einer weiteren Konzentra
tion im Handel und einer Verlagerung zur Peripherie hzw. Gefährdung der Nahversor
gung vorzubeugen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher folgende Fragen: 

1. Sind konkrete Maßnahmen Ihres Ressorts vorgesehen, um die Sicherung der 
Nahversorgung sicherzustellen? 

2. Wenn nein, warum nicht? 

3. Wenn ja, welche? 
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